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SP-Fraktion Liestal, 17 Dezember 2024

Wie weiter mit dem Feuerwehrmagazin Areal?
Der Bau der Rettungswache Altmarkt ist schon weit fortgeschritten. Der Umzug der
Feuerwehr kann wahrscheinlich im 4. Quartal 2025 beginnen. Mit dem Budget 2024
wurde der Betrag von TCHF 300 für eine Machbarkeits-studie zur Nachnutzung des
jetzigen Feuerwehrmagazins beschlossen.

Eine breite politische Diskussion um die Nachnutzug dieses Areals ist wichtig. Mit
diesem Vorstoss möchten wir diese Diskussion starten und unsere Ideen einbringen.
Wir sind der Meinung, dass bei dieser Entscheidung die Nach-haltigkeit und vor
allem die Ressourcenschonung berücksichtigt werden müssen. Es ist sinnvoll, dieses
Magazin weiter zu nutzen.

1. Die Stadt kann ihren Werkhof dort betreiben, die Bürgergemeinde ebenfalls.

2. Die Stadt kann der Bürgergemeinde den jetzigen Werkhof mit einem
Landabtausch gegen den bisherigen Standort des Werkhofs der
Bürgergemeinde anbieten und selbst ihren eigenen Werkhof im bisherigen
Areal der Feuerwehr betreiben.

3. Wenn eine solche nachhaltige Lösung nicht möglich ist, fordert die SP-
Fraktion auf jeden Fall, dass das Land im öffentlichen Besitz nicht verkauft,
sondern im Baurecht für gemeinnützigen Wohnungsbau verwendet wird.

Eine solche Neunutzung ist sehr ressourcenschonend und gibt spannende Optionen
für die Nutzung der Parzellen an der Rosenstrasse.

Antrag:

Ich bitte den Stadtrat, zu diesem Thema zu berichten und die Diskussion um
die Nutzung dieses Areals öffentlich zu machen.

Peter Küng

Für die Fraktion der SP


